
 

 

 

 

ACTA DE  COMIDIÓN ACADÉMICA DE  MÁSTERS DEL DEPÀRTAMENTO 
DE DIRECCIÓN DE EMPRESAS 

 

Siendo las 13:00 horas del 4 de Octubre de 2011, se da por iniciada la sesión con los 
siguientes puntos del orden del día: 

 

1) Conferencia Inaugural de los Masters 

2) Reunión-presentación para  alumnos 

3) Elaboración documento TFM y normativa para alumnos 

4) Incidencias 

5) Ruegos y preguntas 

 

El quórum es el siguiente: 

 

Dª. Carmen Cabello Medina, D. Juan Carlos Real Fernández, Dª Inés Herrero Chacón, 

D.ª Rocío Ruiz Benítez, D. Fernando Gutiérrez Hidalgo,, Dª. Loli de la Rosa Navarro, 

D. Ramón Valle Cabrera, D. Antonio Carmona Lavado, D. Álvaro López Cabrales, Dª 

Ana Pérez- Luño Robledo y Dª. Belén Garzón Benedicto. 

 

 

 



PUNTO 1: CONFERENCIA INAUGURAL DE LOS MASTERS 

Se acuerda mantener nuestra programación de docencia establecida en el planning, 

donde el día de comienzo de clase, 3 de noviembre, coincide con la fecha que Postgrado 

ha establecido como Fecha Inaugural  General de todos los Másters de la Universidad 

Pablo de Olavide. 

Se establece como fecha para la Conferencia Inaugural de los Másters del Departamento 

de Dirección de Empresas, entre los días 26 y 27 de Octubre. 

En relación al Ponente de la Conferencia, se propone para ésta edición a Abengoa. Dª 

Ana Pérez- Luño Robledo se ofrece para ponerse en contacto con ellos. 

PUNTO 2: REUNION-PRESENTACION PARA  ALUMNOS 

Como en la edición anterior, se convocará a los alumnos una hora antes de la 

conferencia. 

El CEDEP ya nos ha comunicado que están encargados los PEN. Se comenta el 

contenido de los mismos, llegando a la conclusión que se mantendrá el mismo que la 

edición anterior. 

Se propone que antes del  26 o 27 de Octubre, se celebre una reunión para preparar la 

presentación y también se estudien los problemas con los que nos encontramos en la 

edición anterior para intentar subsanarlos. 

Se establece un espacio virtual por cada asignatura y un espacio de coordinación para 

cada Máster; lo comunicará Dª. Carmen Cabello al CIC 

PUNTO 3: ELABORACION DOCUMENTO TFM Y NORMATIVA PARA 

ALUMNOS 

En relación a la elaboración del documento hay que revisarlo, ya que la asignatura de 

Metodología cambia. 

Para que los alumnos puedan defender sus Trabajos de Fin de Máster, deberán depositar 

en las oficinas del CEDEP el CD con su TFM y tener todas las asignaturas aprobadas y 



las actas cerradas, excepto los créditos correspondientes al trabajo. Sólo así Postgrado 

podrá recogerles los trabajos en depósito, preferentemente, con un plazo mínimo de 15 

días anteriores a la fecha de la exposición. En ese mismo momento se les entregará a 

cada alumno un documento que deberán adjuntar en la Secretaría del Departamento 

junto con tres copias en papel del TFM con el Vº Bº del Tutor. También deberán enviar 

a la dirección del Máster un ejemplar en forma digital. 

Respecto a las actas, el tribunal debe cumplimentar una copia  por alumno, y entregarlas 

en el CEDEP.  

En relación  a las Normas de Evaluación y Control de Asistencia, se mantienen las de la 

edición anterior. 

 

PUNTO 4: INCIDENCIAS 

Se propone la opción de la no renovación de becarias, al mismo tiempo se acuerda 

solicitar nuevos candidatos y  formar un Comité de Selección, para ello. Dª Carmen 

Cabello se ofrece para contactar con CEDEP para participar como miembro del  proceso 

de selección 

 

PUNTO 5: RUEGOS Y PREGUNTAS  

Se propone  intentar lazar un movimiento para ofertar prácticas para los alumnos que 

canalice la Fundación; propuesta que estudiará Dª Inés Herrero Chacón. 

D. Juan Carlos Real propone la posibilidad de desdoblar alguna asignatura de Negocios 

Internacionales. Se acuerda un tiempo de espera. 

D. Ramón Valle Cabrera propone una lista de quejas de la edición anterior que será 

estudiada en la próxima reunión. 

En relación a la ubicación de impartición de las clases, Dª Carmen Cabello Medina 

comunica que parece que se nos ha asignado el edificio 45. 



En cuanto a la Movilidad, se hace alusión que ha sido enviado un correo de los 

admitidos a trámite. 

Por último, se habla  que hay que pedir 5 licencias para el Simulador. Hay que 

preguntar el presupuesto  que nos van a dar para compararlo con el coste del Simulador. 

 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14:00  horas  

 

Firmado:  
Dª. Carmen Cabello Medina     Dª. Ana Pérez-Luño Robledo          
(Directora)                  (Coordinadora)  
 
 
 
 
 
D. Antonio Carmona Lavado 
       (Responsable de Calidad) 

 

 


